



Chers parents,

Comme annoncé dans notre courrier du 21 janvier reprenant les dates importantes à retenir. La semaine du 17 au 21 février, nous fêterons le carnaval via notre semaine folle.

Concrètement, comment va se dérouler cette semaine folle ?

Tous les enfants sont invités à participer (maternel et primaire) de manière simple et ludique. Ça ne coûte rien ou pas grand-chose.

Voici le programme :

- Lundi 17 février : journée chaussures « bizarres » - par exemple, deux chaussures différentes, chaussures décorées...
- Mardi 18 février : on porte du fluo (bracelets, cache-cou, lacets...)
- Mercredi 19 février : on vient en pyjama (par-dessus ses vêtements, c'est sans doute mieux)
- Jeudi 20 février : coiffure rigolote, bizarre
- Vendredi 21 février : déguisement de carnaval au choix

Pour les déguisements, il n'est pas nécessaire d'aller acheter du neuf. Parfois, un peu d'imagination peut faire tout son effet !

En vous remerciant de la confiance que vous témoignez envers l'établissement, nous vous prions de croire en notre entier dévouement.

La Direction et l'équipe éducative

Rappel : **Jeudi 22 et vendredi 23 mai**, journées de formation des enseignants (tous). L'école sera donc fermée, les élèves en congé.

Vendredi 30 mai, formation pour les enseignants de P5 et P6 (A et N) uniquement.